



École et cinéma en CLIS

publié le 07/12/2010 - mis à jour le 02/01/2011

1,2,3, Léon...

Le vocabulaire du cinéma, le vocabulaire de la colère à partir de *Sientje*, la chronologie de la narration : voilà quelques éléments que les élèves ont travaillés ce trimestre. Nous avons terminé en nous intéressant à l'enluminure comme au Moyen-âge.

Voici le petit texte que les élèves ont écrit :

"Aujourd'hui, on a enluminé des lettrines. D'abord, on a gratté la lettre avec du papier de verre.
Claire Simon a préparé les couleurs : bleu, vert, rouge et doré.
Elle a mélangé les pigments avec de la gomme arabique.
Après, on a peint les lettrines."

Rendez-vous au deuxième trimestre pour un nouveau film !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.